

MIT DEM SEGWAY UNTERWEGS

"Leise brummend durch Freiburg gleiten"

Touristinnen und Touristen erkunden die Stadt – meistens zu Fuß, andere wählen aber auch andere Fortbewegungsmittel. beispliesweise ein Segway. Was manchmal auch zum Thema im Münster-eck werden kann ("Touristen auf Rollen", BZ vom 22. April).

Beim Frühstück ist uns ein Artikel in der Badischen Zeitung aufgefallen. Auf Seite 25 fanden wir unter der Rubrik "Münster-eck" einen kleinen Artikel über Segway-Touren durch Freiburg. Wir, das Team einer Steuerberaterkanzlei aus Esslingen, waren auf einem Betriebsausflug im wunderschönen Freiburg. Am Sonntag um 10 Uhr starteten wir zu einer dreistündigen Segway-Tour quer durch Freiburg, bei der wir in einer kleinen Gasse auf eine "klassische" Stadtführungsgruppe trafen. Von genau diesem Zusammentreffen lasen wir dann Montagmorgen in der Badischen Zeitung.

Die Rundfahrt durch Freiburg auf dem Segway war für uns alle einer der Höhepunkte unseres Betriebsausflugs. Nach einer Probefahrt in einem kleinen Hof ging es für uns los und raus auf die Straße. Die anfänglichen Schwierigkeiten, das Gleichgewicht zu halten, waren bald vergessen und wir fassten schnell Vertrauen in die ungewöhnlichen Geräte. Schon nach wenigen Hundert Meter standen wir alle ganz entspannt und unverkrampft auf den kleinen Brettern und trauten uns den Lenker